

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan evaluasi dan pembahasan pada sistem informasi penerimaan dan pengeluaran kas dana program bantuan operasional sekolah (BOS) SMP Negeri Nunufafi maka dapat disimpulkan dengan menjawab rumusan masalah bahwa:

1. SMP Negeri Nunufafi sudah menerapkan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas dana (BOS) dan sistem yang digunakan cukup baik ditunjukkan dengan atribut atribut yang memiliki kelengkapan dokumen bukti kas keluar dan otorisasi penerimaan dan pengeluaran kas.
2. Sistem informasi akuntansi atas prosedur penerimaan dan pengeluaran kas dana program operasional sekolah (BOS) yang telah diterapkan oleh SMP Negeri Nunufafi yaitu dengan pengendalian internal yang telah ada berupa otorisasi kepala sekolah dan transparansi laporan pemakaian dana bos kepada pihak sekolah dan masyarakat. Hal ini dapat dilihat dari prosedur penerimaan dan pengeluaran kas dana BOS SMP Negeri Nunufafi sesuai dengan petunjuk teknis BOS yang dikeluarkan pemerintah dalam bentuk Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 1 Tahun 2018.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan di atas, maka dalam upaya meningkatkan kualitas penggunaan dana BOS disarankan kepada pengelola dana BOS lebih meningkatkan pemantauan internal misalnya (Guru, siswa, orang tua siswa, pegawai tata usaha, dan kwitansi penerimaan dan pengeluaran BOS) dan pemantauan eksternal misalnya (Dispenpora kabupaten provinsi dan pusat bagian kantor keuangan dan masyarakat pada umumnya), dengan mempedomani buku petunjuk teknis dana BOS sehingga dapat menggunakan dana BOS sesuai dengan yang diharapkan.

Saran saya adalah yang pertama dengan penambahan sumber daya manusia (SDM) dalam proses pengelolaan dana BOS akan lebih maksimal.

Yang kedua pemisahan tugas antara fungsi akuntansi dan keuangan diterapkan untuk pengendalian kecurangan. Yang ketiga membentuk suatu sub unit organisasi unit membawahi masing-masing sub unit yang bertanggungjawab penuh pada realisasi penggunaan dana BOS.